

Diego Costa no me gusta, pero Juan Fran sí.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 8-10-2013 22:12:56

Diego Costa no me gusta, pero Juan Fran sí.

Juan Fran, el del Atlético de Madrid, está más bueno que el pan.

Mi equipo Ideal para una orgía gay: Cesc Fabregas, Messi, Juan Fran, Iker Muniain, Ruben Castro, (el del Betis, que está este mes lesionado), Sergio Ramos, Marcelo, y Pepe. Seguro que habrá muchos más que también me gusten para una orgía pero no suelo ver los partidos. Además cuando los retransmiten yo no pongo atención y además no suelen tomar primeros planos de los jugadores. No, a Messi no lo voy a incluir en la orgía, porque cuando se ríe y celebra un gol parece una hiena. Muy bueno y muy santo pero tiene una sonrisa de facha que no puede con ella. A ver si me fijo en algun otro jugador que me guste. A todos los que he citado les chuparía las pollas uno detras de otro un día que estuviera yo majara en el Itaca. Es que cuando salen en la tele no los veo de cerca. Nada más que suelen echar de cerca a Cristiano Ronaldo. Y Cristiano Ronaldo es más feo que pegarle a un padre. Hay algunos jugadores de Futbol que son tan feos que el día que muestran primeros planos de ellos se estropean las teles. No me he fijado este año en ningun jugador, ni del Betis, ni del Sevilla. en el Betis hay un negro que es más feo que la muerte, y en el Sevilla hay uno, blanquito, que es más feo que un Sida. Pero no me he fijado este año en nadie. Nada más que muestran en las teles a Cristiano Ronaldo.

Y ademas incluía en la Orgía a Djocovic, el tenista, que está más bueno que un Diez en biología.

.....
Feos Contra Guapos.

PUES ESTARÍA BIEN UN PARTIDO BENÉFICO DE FEOS CONTRA GUAPOS.

ELEGIDOS POR BORIS IZAGUIRRE.

AUNQUE DECÍA MI PADRE QUE TODAS LAS COMPARACIONES SON ODIOSAS.

O UN PARTIDO DE "AMIGOS DE ALMODOVAR" CONTRA "AMIGOS DE BORIS IZAGUIRRE".

Y QUE LA SELECCIÓN DE LOS JUGADORES LAS HICIERAN ALMODOVAR Y BORIS.

UN PARTIDO BENÉFICO. Amigos de Boris Contra Amigos de Almodovar.